

Denuncian desigualdad en Latinoamérica para personas con discapacidad



La Habana, 7 jun (RHC) Las personas con discapacidad viven en una profunda desigualdad en América Latina, denunció aquí una funcionaria de la región, ante representantes de México, Centroamérica y El Caribe.

De lastimosa calificó la situación, Ana Lucía Arellanos, presidenta de la Red Latinoamericana de Organizaciones No Gubernamentales de Personas con Discapacidad y sus Familias (Riadis), en la apertura de un evento que reúne hasta el próximo jueves a mujeres líderes con algún tipo de inhabilidad.

La representante de Riadis argumentó que ello ocurre pese a la inclusión del tema en la agenda pública regional, y el reconocimiento jurídico de sus derechos por los gobiernos y las organizaciones internacionales.

También manifestó la necesidad de profundizar en la búsqueda de acciones basadas en el derecho y la justicia para las más de 100 millones de personas con discapacidad que viven en América Latina.

En este entorno, la funcionaria destacó la realización del Primer Seminario Taller de mujeres líderes con discapacidad de México, Centroamérica y El Caribe, como un aporte a la lucha por los derechos de igualdad y equidad.

Con la intención de brindar herramientas para el empoderamiento, se desarrolla esta cita, que congrega a delegados de Belice, Brasil, Colombia, Ecuador, México, Nicaragua, Panamá, República Dominicana, El Salvador, Venezuela, Guatemala y Cuba.



Radio Habana Cuba